

JUNTA DE BARRIO LA CANYADA

Centro Social, C/ Sant Vicent Ferrer 8, 46182 La Canyada

96-132 23 22

jblacanyada@yahoo.es

Sr. D. Vicente Dómíne Redondo
Director General de Transportes
Conselleria de Infraestructuras y Transportes.

Data 30 NOV. 2006

ENTRADA N.º

REGISTRE GENERAL

Nos dirigimos a Vd. con referencia a la reunión mantenida el pasado 1 de Agosto acerca de las mejoras a introducir en el tramo de línea 1 comprendido entre Paterna y Lliria conducentes a la mejora de la frecuencia, de la seguridad y de la comodidad del servicio de Metro.

A la idea surgida de Vds. de trasladar la estación término de Paterna hasta el actual apeadero de Sta. Rita, doblando vías y solucionando accesos al núcleo de población de Campamento, al Centro de discapacitados Fco. Esteve y al cruce del nuevo bulevar de Paterna con Manises, terciamos desde esta Junta de Barrio con la propuesta más ambiciosa (ya expuesta en anterior reunión a la Gerente de FGV) de alcanzar con estas medidas hasta la zona de La Canyada trasladando dicha estación término al nuevo emplazamiento de estación previsto para el Instituto de Enseñanza Secundaria en los Sectores 2 y 8., englobando en esta solución los problemas del Polígono I. Fuente del Jarro.

Este planteamiento empezaría a dar una respuesta a la necesidad de frecuencia suficiente en el tramo Paterna-Lliria, prolongando el servicio, actualmente en Estación Paterna, a las estaciones de Sta. Rita, Polígono y zona de La Canyada. Esta actuación debería ser seguida del soterramiento de vías en el trayecto a lo largo de La Canyada.

Tal como prometimos el plan ha sido puesto en conocimiento de las asociaciones y colectivos de vecinos afectados y se ha visto mayoritariamente respaldado por las mismas así como por la Junta de Gobierno de ASIVALCO (industriales del Polígono F. del Jarro).

Por parte de esa D. Gral., este plan encontraba inconvenientes en las actitudes y planteamientos maximalistas del Ayuntamiento de Paterna. A tales efectos hemos expuesto el mismo a todos los grupos políticos en el Ayuntamiento, habiéndose conseguido su apoyo. Asimismo se ha mantenido una reunión monográfica con el Sr. Alcalde, con un acercamiento de posturas que implica su disposición a recibir de esa D. Gral. la comunicación de una propuesta, como la comentada, frente a la inviabilidad de proceder al soterramiento e instalación de doble vía, en todo el término municipal.

Como esperamos que por parte de esa D. Gral. se haya iniciado el preestudio de viabilidad sobre el tema, para conocer esos resultados y para hacerle llegar nuestros puntos de vista acerca de las particularidades encontradas y las soluciones a proponer para las mismas , solicitamos una reunión con Vd. en la más próxima fecha posible.

Quedamos en espera de su convocatoria y le saludamos atentamente.

Javier Picazo Palomares

Presidente de la Junta de Barrio de La Canyada